

# Maison de retraite Saint-Joseph

# François Pons

# honoré

L'ancien président de la maison de retraite Saint-Joseph a été honoré. Il a été aux commandes de la structure pendant trente ans.



François Pons était bien entouré jeudi dernier.

Il y avait de l'émotion, mais surtout beaucoup de joie jeudi dernier dans la grande salle de la maison Saint-Joseph. Le personnel, des élus mazamétains, mais aussi des membres du Rotary-club Mazamet-Montagne Noire étaient présents pour saluer la carrière de François Pons. Jusqu'à la fin de l'année dernière, il a présidé l'établissement situé rue Meyer. Une présidence qui avait démarré en 1983 après que son père ait œuvré également pour la maison de retraite. «*Avant lui, c'était mon oncle, monsieur Galibert-Pons. C'est donc en quelque sorte, une histo-*

*re de famille bien que nous n'ayons aucune propriété de cette maison*», soulignait-il devant l'assistance. Et en trente ans, François Pons a vécu de nombreuses évolutions au sein de la structure.

## Différents statuts

La maison St-Joseph n'a pas toujours été un établissement accueillant des retraités. «*Au départ, c'était une maison d'accueil pour les personnes nécessiteuses; Petit-à-petit, c'est devenu un dispensaire. Ici, ont opéré des chirurgiens comme les docteurs Costecalde et Ginestet avant*

*qu'ils ne créent eux-mêmes leur propre clinique.*»

Les religieuses étaient également gestionnaires du site puis ce fut au tour de l'Adas et des autorités de tutelles. «*L'établissement a donc été dirigé par des civils comme Roger Fabre. Il a été directeur pendant une quinzaine d'années et aujourd'hui, c'est Bruno Martin qui gère tout cela*», conclut François Pons. Ce dernier aura su marquer de son empreinte l'histoire de Saint-Joseph. Le nombre de personnes présentes jeudi étaient là pour le rap-